

# 熱風

～どんな時でも どんな場合でも どんな事にでも～

2年学年通信 No.34 12月23日(金)

## 【 学年集会 】

今学期最後の学年集会が行われました。学年集会では、学習コンクールの合格者と課題提出パーフェクト賞の受賞者が表彰されました。武道場に「はい」という大きな声の返事が響きわたり、代表生徒が嬉しそうに合格シールを受け取りました。「継続は力なり」です。2学期一度も忘れず、課題提出パーフェクトを達成した人は、今度は年間パーフェクトを目指し、継続して家庭学習に励みましょう。学年集会では、学年生徒会長から2学期をふり返って話がありました。学習面や生活面について学年の先生から話もありました。それぞれの話を受け止めて今学期をふり返り、冬休みの時間を大切に過ごしてほしいと思います。

## 【 2学期を終えて 】

1年で一番長い2学期が終わりました。長いようであつという間に感じられたのは、それだけ中身の濃い充実した時間を過ごすことができたからだと思います。2度目の体育祭はクラスパフォーマンスを自分たちの力で創り上げ、どのクラスも一丸となって頑張り、それぞれが達成感を味わうことができました。

生徒会、委員会、部活動では、リーダーとしての役割を引き継ぎ、岩崎中学校の中心となって活躍し、学校を動かす立場となりました。

運動部は新人戦が行われ、愛日地区大会や県大会出場と上位大会を勝ち取った部がありました。惜しくも敗戦し、悔し涙を流す部もありました。これらの経験を積み重ね、夏までにきっと大きく成長してくれることを期待します。

そして、何とんでも「はじめての文化祭」は、岩中生全員の心を繋ぐものとなりました。生徒会テーマ「結」にふさわしい文化祭でした。真剣な眼差しで、生き生きと躍動する姿は多くの人々の心を動かす素晴らしいものでした。そんな2年生の活躍、成長を心から嬉しく思いました。

冬休みは、家族と過ごす時間を大切にするのもよし、部活動に燃えるのもよし、学習に励み3学期に備えるのもよいでしょう。それぞれがゆつくりと自分の時間を有意義に過ごしてください。交通安全や怪我や病気に気をつけて、元気な姿で3学期に会えることを楽しみにしています。それではみなさん良いお年を！

## 【 教育委員会からのお知らせ 】

冬休み中の時間外及び年末年始（12/29～1/3）において、生徒の生命に関わるような緊急時には小牧市役所（電話：0568-72-2101）へ連絡をお願いいたします。

また、生徒の新型コロナウイルス感染が判明した場合は、土日祝日を除く翌日（年末年始は1/4以降）、学校へご連絡ください。

